

3 (+0,96%) CAFÉ+ 3,35° -0,03 (-0,89%) EURO 4.650,19 +4,95 (+0,11%) US30 42.142,0 -47,50 (-0,11%) DOLAR 4.153,9 0,0 (0,00%) MSCICOLCAP+ 1.334,90+ +12,73 (+0,96%) CAFÉ 17 3 Pico y Placa Medellín • Martes 6 y 9 6 y 9



Empresas | Ecopetrol | Combustibles | Reficar | Refinería de Cartagena | Colombia

## Junta directiva de Reficar desmiente la renuncia de su presidente, Herman Galán

La Secretaría General de la Refinería de Cartagena emitió una circular en la que aclaraban que en la reunión de la junta de ese mismo día no se abordó la renuncia ni esa solicitud.



Una falla eléctrica causó semanas atrás un apagón de Reficar. FOTO cortesía Reficar



23 de septiembre de 2024

Haz clic aquí para escuchar la noticia.

En varios medios de comunicación, circuló ayer la noticia de que la **junta directiva de la Refinería de Cartagena (Reficar) había solicitado la renuncia de su presidente Herman Galán**, presuntamente, como consecuencia de la crisis de los combustibles y por no tener un plan de contingencia para superar ese impase.

Sin embargo, en horas de la noche de este lunes 23 de septiembre, la Secretaría General de la Refinería de Cartagena emitió una circular en la que **aclaraban que en la reunión de la junta de ese mismo día no se abordó la renuncia ni solicitud de renuncia del presidente de la sociedad, Herman Galán Barrera**.

Natalia Rubiano, secretaria general de Reficar, también dejó constancia de que **en dicha reunión del órgano corporativo no se tocó ese tema** y que el acta de la junta está en elaboración para conocer la minuta de lo que se dijo.



Economía

Estas son las lecciones aprendidas, luego de la crisis de abastecimiento de combustible para aviación en Colombia

**Galán es un abogado, graduado de la Universidad del Rosario**, con especialización en derecho financiero, del mismo claustro, y cuenta con MBA de la Universidad de los Andes. Es experto en gestión y administración de asuntos legales y ejerció como litigante por casi una década, en distintas firmas como Álvarez & Marsal, Muñoz Tamayo & Asociados, entre otras.

Su llegada al Grupo Ecopetrol se dio a través de Bioenergy, empresa a la que se vinculó en enero de 2017, y donde se desempeñó como gerente legal y corporativo, cargo que ocupó durante nueve meses.

De allí pasó a Reficar, en octubre de 2017 empezó su trabajo como vicepresidente jurídico, cargo que desempeñó durante poco más de dos años y medio. En abril de 2020 asumió la presidencia de la refinería, tiempo en el que sorteo varios retos, como los pleitos derivados del escándalo de corrupción de la década pasada.

**Hace un mes las aerolíneas denunciaron que en varios aeropuertos del país había desabastecimiento** o bajos inventarios del combustible Jet A. Según Ecopetrol, el

### Te puede interesar



Colombia fue suspendida oficialmente por el grupo Egmont tras filtración de Petro sobre Pegasus



Ecopetrol también impugnará fallo que frenó exploración en pozo Uchuva 2



Gremios del sector energético piden al Gobierno tomar medidas para cubrir los déficits de electricidad y gas

hace 1 hora



Gobierno apeló fallo que frenó exploración en pozo Uchuva 2, ¿cómo se afecta el suministro de gas?



Crisis energética: ¿qué significa el retraso de Uchuva 2?



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



La UdeA abrió sus puertas a vendedores ambulantes del centro de Medellín para que estudien inglés

hace 2 horas



Llegó la etapa reina del Clásico RCN 2024 y Rodrigo Contreras quiere "imponer su paso" en el iote

hace 44 minutos



En Europa se desató una epidemia de lesiones de rodilla entre los futbolistas: van 30 en un mes, ¿qué está sucediendo?

hace 3 horas



Colombia celebra el título del fútbol salón, ¿qué tiene el país para ser potencia en este deporte?

hace 2 horas



El DIM sale a hacer historia en el Atanasio ante Lanús en Copa Sudamericana

hace 56 minutos

### Te recomendamos



Video | Íñigo Pérez respondió a los insultos de hinchas por no poner a James Rodríguez de titular: esto fue lo que dijo

hace 3 horas



Colombia celebra el título del

desabastecimiento y bajo inventarios del combustible por no seguir Ecopetrol, el problema se presentó porque en la Refinería de Cartagena hubo una falla eléctrica que por 10 días impidió la operación normal de la planta.



Empresas

### El combustible para aviones importado ya llegó a Cartagena

Las **empresas se quejaron por el desconocimiento de dicha eventualidad**, lo que obligó a Ecopetrol a importar 100.000 barriles de combustible para aviación, que debían llegar entre el 31 de agosto y 1 de septiembre.

"La Refinería de Cartagena en sus condiciones normales de operación produce en promedio: 99.000 barriles por día de diésel, 38.000 barriles diarios de gasolina regular y extra, 13.000 barriles día de combustible jet, 33.000 barriles de nafta, 2.700 barriles de Gas Licuado de Petróleo (GLP), 3.200 barriles de propileno, 3.500 barriles de arotar, 2.800 toneladas por día de coque y 180 toneladas diarias de azufre", explicó en un comunicado Ecopetrol.



¿Petro la coqueta y Margarita Rosa de Francisco para que sea candidata en el 2026?

Enlaces Promovidos por Taboola

Tras la normalización de esa supuesta crisis, **Ecopetrol enfrentó otros retos, como la voladura del oleducto Caño Limón - Coveñas, la toma de la planta Gibraltar y el paro camionero.**

En especial, lo último derivó en otra pequeña crisis de combustibles, y además del desabastecimiento del insumo para aviones, hubo bajo inventarios para el diésel y la gasolina vehicular.



Economía

### Distribuidoras mayoristas de combustible para avión en Colombia proponen que terceros puedan importar

Con el levantamiento del paro se normalizó el suministro de los combustibles, pero los efectos económicos de las contingencias siguen sin ser calculados. Cabe destacar que Ecopetrol siempre garantizó el suministro de este insumo, pero no descartó un posible desabastecimiento.

## Para seguir leyendo



< Anterior

### La UdeA abrió sus puertas a vendedores ambulantes del centro de Medellín para que estudien inglés

Con un programa de inglés gratuito, la UdeA busca empoderar a los vendedores ambulantes del Distrito de San Ignacio, uno de los sectores más turísticos del centro de Medellín.

Siguiente >

hace 2 horas <



## Empresa de España busca colombianos para trabajar desde casa



fútbol salón, ¿qué tiene el país para ser potencia en este deporte?

hace 2 horas <



Nitro Circus llega a Medellín en su vigésimo aniversario: un espectáculo cargado de adrenalina

hace 2 horas <



Banco de la República se pronunció tras la denuncia de mujer emberá que aseguró salir en el billete de \$10.000 sin su...

hace 6 horas <

## Utilidad para la vida



¿Cuánto dura el curso de inglés del Sena? Le explicamos cómo inscribirse

hace 5 horas <



Empresa de España busca colombianos para trabajar desde casa

hace 6 horas <



Estados de la materia: sólido, líquido, gaseoso y gato

hace 8 horas <



¿A los perros les gusta que los abracen? Te vas a sorprender con la respuesta

hace 9 horas <



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



FOTO: SHUTTERSTOCK

hace 8 horas      

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

### ¿Petro le coquetea a Margarita Rosa de Francisco para que sea candidata en el 2026?

El presidente Gustavo Petro parece que le madrugó al proceso electoral del 2026 y coquetea con Margarita Rosa de Francisco –presentadora de televisión ...

El Colombiano